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 الجمهوريـــــــــــــة التونسيـــــــــــــة

 ة ـــــــداخلي ــــالزارة و      

 صفـاقـــــــــس   لاية  و          

 بلديـــــة العيــــــن            

 مصلحة شؤون المجلس   

 

 الاولى الجلســة التمهيديــة للــدورة العاديــة  
 
 2022لسنـــة  

 
 2022  جانفي   21الجمعــــة  

  09المؤرخ في    2018لسنة    29ساسي عدد  المن القانون    216حكام الفصل  ل طبقا  

الدورة   2018ماي   انعقاد  "تسبق  يلي:  ما  على  ينص  الذي  المحلية  الجماعات  بمجلة  المتعلق 

تلتئم بإشراف رئيس المجلس البلدي أو من ينوبه من بين  العادية للمجلس وجوبا جلسة تمهيدية 

قل قبل تاريخ انعقاد الدورة يدعى إليها متساكنو المنطقة البلدية بوسائل الالمساعدين شهرا على  

لسماع مداخ م  لاعالإ البلدية"  لاالمتاحة  بالبرامج  المحلية وتعريفهم  الصبغة  المسائل ذات  تهم في 

العادية  الإوفي هذا   للدورة  التمهيدية  الجلسة  انعقدت  الجمعة    2022لسنة    الولي طار    21يوم 

بقصر بلدية العين برئاسة السيد خالد معلى رئيس   بعد الزوالة  لث الثاعلى الساعة    2022  جانفي

تقني مخبر  و السيد إلياس الشريف    الكاتب العام  الهاشمي العوني  كل من السادةالبلدية وبحضور  

 السيدة نادية الهمامي متصرف مستشار  مقرر الجلسة .  و في الاعلامية 

فو  فيروس كورونا  تفشي  بسبب  الراهن  الصحي  للوضع  تمنظرا  الجلسة عن   ذهه   ت قد 

 . «Google Meetتقنية »باستعمال بعد  

البلدية   مرحبا بالسادة والسيدات المتابعين عن بعد  افتتح الجلسة السيد خالد معلى رئيس 

الهدف   ان  مؤكدا  البلدية  المنطقة  متساكني  وجميع  مدني  ومجتمع  منظمات  من  الجلسة  لهذه 

لدراستها    يالرئيس وذلك  المواطنين  مشاغل  الى  الاستماع  هو  الافتراضي  اللقاء    وإيجاد لهذا 

 الحلول لها.
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تهم  لالتسجيل تدخ بعد  عن  إثر ذلك أحال السيد رئيس البلدية الكلمة للمواطنين الحاضرين  

 والتي جاءت كالتالي:

 . المطالبة بتهيئة الطريق بزنقة زبير ابن عوام  -

 . نهج الفرعية واللرئيسية  ا جبالنهرفع القمامة  -

 .ل القضية التي تم رفعها ضد وكالة التصرف في النفايات آالتساؤل عن م -

 ابي بزنقة عمر ابن عبد العزيزو زنقة سيدي خليفة الطياري. و ازالة الط -

 تعبورالسيارا  مما يعطلتصريف المياه    و مشكل تراكم مياه المطارلاحد المتدخلين    تطرق -

 .والمارة 

 . زنقة عبيدإزالة الفضلات الموجودة ب طلب  -

 التساؤل عن تاريخ عودة استغلال قاعة العين للمؤتمرات.   -

الكلمة مجيبا على التساؤلات التي تقدم بها  السيد خالد معلى رئيس البلدية اثر ذلك تناول       

ا عن جميع المشاركين عن بعد  ثم جدد شكره للجميع على تفاعلهم و مقترحاتهم البناءة معبر

مع المصالح المعنية لإيجاد الحلول الكفيلة  استعداده لدراسة بعض الاشكاليات المطروحة  

 . في حدود الإمكانيات المتاحةو ذلك لمعالجتها 

 هذا ورفعت الجلسة في حدود الساعة الرابعة بعد الزوال .

 خالــــد مــعلــــى          

 رئيــــس البلديــة                                                          

 

 

 

 


